



FREIE WÄHLER / ÖDP - Fraktion des Bezirksausschusses 22 Aubing – Lochhausen - Langwied

An den Bezirksausschuss 22
der Landeshauptstadt München
z.Hd. des Vorsitzenden Sebastian Kriesel

München, 08.12.2021

Antrag zur Sitzung des BA 22 am 08.12.2021

Sicherung des Fuß- und Radweg „Hans-Clarín-Weg“

Begründung

Der Hans-Clarín-Weg ist ein ausgewiesener Fuß-und Radweg, den viele Kinder nutzen um zur Grundschule an der Gustl-Bayerhammer-Straße und zum Haus für Kinder am Hans-Clarín-Weg zu kommen.

Da der Weg zurzeit wegen der anliegenden Baustelle an der Seite zur Ellis-Kaut-Straße nicht mehr durch Stempfen gesichert ist, fahren immer mehr PKW in den Hans-Clarín-Weg (s. Foto). Diese fahren oft mit zu hoher Geschwindigkeit bis zur Grundschule. Nach Aussage der Leitung vom Haus für Kinder sind schon sehr viele gefährliche Situationen aufgetreten. Vor allem Kinder, die mit Rad zur Schule fahren rechnen nicht mit entgegenkommenden Autos.

Wir bitten deshalb dort dafür zu sorgen, dass der Hans-Clarín-Weg wieder ein Fuß-und Radweg und für Autos gesperrt wird.

Initiative:

Anke Roth (ÖDP)

Mitglied im BA-Vorstand

anke.roth@oedp-muenchen.de

weitere Fraktionsmitglieder:

Roland Jung (FW) – 2. Stellv. BA-Vorsitzender

Klaus Ziegler (ÖDP)

Fraktionssprecher



Foto: Ellis-Kaut-Str. / Hans-Clarín-Weg